



皆神山大祭

木の花桜咲き盛る皆神山春季大祭 執行

木の花桜が満開の皆神山で今年も春季大祭を無事執行させていただくことができました。お天気にも恵まれ、ウグイスのまろやかな鳴き声や穏やかな木漏れ日のなか、とても清々しい祭典となりました。今年、岐阜、京都、神戸など県外からお参りされる方や、たまたま皆神山に来られた観光の方も参拝、玉串奉奠されて、有難く心温まるひとときとなりました。恒例の愛善歌奉納の収録も、前田特派、東海教区ホームページの編集に携わっていらっしゃる岐阜の長谷川さんのご協力をいただき、主会一同心より感謝申し上げます。



祭式講習会

松本支部で開催

月次祭をアップグレードする！

5月18日（日曜日）松本支部において、祭式講習会が開催されました。

2つのグループに分かれて、月次祭の練習に1日かけて熱心に取り組まれていて、指導する私も足を正されるような日となりました。

写真は講習を終えた笑顔のみなさんです。



STEP UP!

実践で磨く！

実践して身に着ける祭式

今回の祭式講習会では、所作の基本、月次祭の基本について、時間をかけて学びました。

早速、支部の月次祭の祭員奉仕に挑戦されている方もいて、その前向きな姿勢に心打たれました。とにかく挑戦する、それを見守るという環境は、主会の底力を上げるのではないかと思います。

今月の薬膳菓子

白あんに抹茶、オレンジ、クルミの入った月餅と、陰陽をかたどったクッキーです。白あんは体を冷やす作用があり、暑くなっていくこの時期にぴったりとのこと。抹茶あん、クルミとオレンジとの相性も抜群でした



直心会

小布施にて直心会総会を開催

4月15日、小布施の穴観音の湯にて、直心会総会が開催されました。令和6年の事業報告、会計報告、令和7年の事業計画、予算などが話し合われました。献金のためのバザーも開かれ、楽しい一日となりました。肩肘の張らない総会ですので、来年は多くのご参加をお待ちしています。写真はみなさんのお話を聴かせていただいているところです。いろいろな気づきもいただき、充実した1日でした。



編集後記

和やかな集まりを有難く感じています

皆神山春季大祭、愛善歌奉納、祭式講習会、直心会総会など、行事が続きましたが、和やかな雰囲気の中、有難い集まりとなりました。いつもご協力ありがとうございます。

この仕合わせは、きっと後継者育成につながっていくのではとおもいます。